Renán Barrera va por gubernatura de Yucatán

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

EL PARTIDO Acción Nacional (PAN) anunció quién será el candidato a la gubernatura de Yucatán en las próximas elecciones de 2024.

"En un proceso transparente, de cohesión, diálogo y unidad, cerramos filas con Renán Barrera para seguir en la ruta de buen gobierno en Yucatán", publicó el presidente del Comité Nacional del PAN, Marko Cortés, en su cuenta de Twitter.

BARRERA también ha presidido la Asociación Nacional del Alcaldes. Además ha sido nombrado como el presidente municipal mejor evaluado del país en dos ocasiones.

Eldato

Las palabras de Cortés que dieron a conocer que Renán Barrera buscará ser candidato del estado, acompañan una fotografía con el gobernador Mauricio Vila, Cecilia Patrón, Rommel Pacheco, Liborio Vidal, Asís Cano y Julián Zacarías, durante el encuentro que sostuvieron los integrantes de la mesa política de Yucatán.

El dirigente nacional aseguró que existe un gran compromiso para construir un proyecto de unidad que dé continuidad al buen rumbo en Yucatán con uno de los mejores modelos y sea referente a nivel nacional en seguridad, transparencia y crecimiento de empleo.

Marko Cortés resaltó que los participantes de la mesa tienen la mejor voluntad para respetar los resultados del sondeo. Comentó: "Los municipios hoy tienen a los yucatecos con una mejor calidad de vida y con mayores oportunidades y servicios".

Durante dicha reunión, los integrantes definieron que la diputada federal por el Distrito 4 en Yucatán, Cecilia Patrón Laviada, sea el enlace del equipo en Mérida; asimismo, Liborio Vidal, quien es secretario de Educación en el estado, será enlace del equipo para el Plan Legislativo.

Asimismo, informaron que el clavadista olímpico y campeón mundial, Rommel Pacheco, junto con Julián Zacarías, quien es el alcalde de Progreso, colaborarán con los enlaces de distritos federales del Equipo Yucatán 2024.

Cabe resaltar que Renán Barrera ha sido alcalde de Mérida en tres ocasiones y para dicha decisión se consideró la encuesta que se le aplicó a mil 200 personas.

> Veces Renán Barrera ha sido alcalde de Mérida